

校長だより

白山市立鳥越中学校

No9

2019, 7, 19



充実した夏休みを！

1学期が今日で終わります。1年生は中学生になってからを、2年生、3年生は新しい学年になってからを、ふり返ってみましょう。どんな1学期でしたか？

- ・自分の成長したところを1つ
- ・楽しかったな、充実していたな、と思うこと2つ
- ・「ありがとう」と言いたい人、3人「ありがとう」と言いたい人には、ぜひ伝えてみてはどうでしょうか。

明日から、2学期の始業式まで41日あります。チャイムが鳴らない夏休み、だからこそ、生活のリズムが大切です。とくに寝る時間、起きる時間を狂わせないように、そして、必ず朝ご飯は仕事に行く家族と食べましょう。

また、学校のある時にはできない経験をぜひして欲しいと思います。まとまった勉強、部活で体力作り、めいっぱい本を読む、各種作文コンクールや読書感想文、科学作品展、ライン賞に挑戦するのもいいでしょう。「この夏、がんばったぞ」と自分で自信を持って言える夏を過ごして下さい。

Thank you & Good Luck Mr. Gys

Dear Torigoe JHS students,
I am going back to America this summer.
I will study at a university. I am sad to
leave Torigoe JHS, but I am happy I had
the chance to teach here for 1 year.
Thank you very much for the fun English
classes. Good luck with your dreams! Please
keep studying English!
Best,
Mr. Gys



英語を楽しく教えて下さった
Mr.ガイこと、クリストファー・
ルイス・ガイズ先生が、1学期
でアメリカに戻られることにな
りました。これから大学で心理
学の勉強をされるそうです。Mr.
ガイも夢を叶えて下さいね！



1年道徳 ゲストティーチャー 鳥越公民館長 中田宗隆さん

7月17日1限目の1年生道徳「自分たちの住む町のために」で、中田鳥越公民館長に来ていただき、そばが有名になった由来やこの土地の伝統について話していただきました。この授業を終えて、伝統を守つていかねば、という使命感や、地域の行事に参加していこう、またその他の地域に鳥越の良さを広めていこう、という気持ちを強く持つことができたようです。



1学期、お世話になりました

7月3日、菜の花助産院の植田幸代先生に来ていただき、1, 2年生に性教育講座を行いました。(詳しくは保険だよりで)また7月11日の地区懇談会の前に、鳥越駐在所の梶俊郎巡査に、子育て講演会として、「中学生が夏休みに気をつけるべきこと」についてお話をいただきました。たくさんの地域の方に、学校は支えてもらっています。感謝です。



剣道部 県大会 団体 決勝トーナメントに勝ち上がる！

7月14、15日、松任総合運動公園体育館で、剣道の県大会が行われました。団体は予選リーグで、鶴来中には負けましたが、国府中、笠間中に勝ち決勝トーナメントに進みました。残念ながら1回戦、宝達中に負けましたが、果敢に攻める戦いぶりは立派でした。



運動会 スローガン・団員決定！

今年の運動会スローガンは2年生の道浦哲平さんが考えた「**超えろ限界 創れ伝説**」に決まりました。18日、競技説明会のあと、1, 2年生の団分けも決まり、本番に向けて盛り上がりつきましたね。

